

**CONGRESISTA WASHINGTON ZEBALLOS SE PRONUNCIA EN EL CONGRESO SOBRE EL  
PRESUPUESTO 2007**

**Señala que se ha mantenido el modelo económico, que el presupuesto es centralista, que hay que atender las demandas de los trabajadores públicos y que las regiones necesitan mayor libertad para invertir sus recursos**

En congresista Washington Zeballos intervino en la Sesión del Pleno del Congreso que hoy aprueba el presupuesto 2007, para señalar con firmeza los siguientes puntos:

- **Incorporación del capítulo de presupuesto por resultados es un logro significativo**, sin embargo, señaló que este presupuesto tiene las mismas características y carencias de los presupuestos de años anteriores.
- **Carencia de un plan integral de desarrollo para el país**, lo que hay son demandas particulares que obedecen a intereses específicos, el gobierno no ha cumplido con impulsar un sistema de planificación nacional.
- **Se ha mantenido un modelo económico incapaz de producir un crecimiento equilibrado.**
- **No sé esta promoviendo una autentica reforma del Estado ni una autentica reforma tributaria.**
- **No hay un sinceramiento de los ingresos para el presupuesto 2007**, lo cual va a permitir que el MEF tenga un manejo discrecional tanto de lo económico como de lo político.
- **El presupuesto 2007 tiene una clara vocación centralista**, los recursos de inversión del gobierno central se ha incrementado en 1,069 millones de soles, mientras que los recursos para los gobiernos regionales solo crecen en 469 millones. El 50% del incremento en gasto público se queda en Lima.
- **Hay que garantizar la adecuada inversión de los recursos del canon**, es necesario dotar de mayor libertad de acción a los gobiernos regionales, en el caso de las universidades su capacidad de inversión no puede estar limitada a la infraestructura, los proyectos de investigación son de otra naturaleza y no necesariamente deben pasar por el SNIP.
- **En defensa de los trabajadores públicos**, no se puede pedir austeridad a quienes ganan entre 500 y 800 soles, ni a quienes tienen derecho a la estabilidad laboral, es el caso de cientos de trabajadores de la salud no médicos, y trabajadores administrativos del sector educación, caso similar es el de los 1, 200 docentes universitarios que exigen la homologación de sus salarios.

Con el ruego de su difusión,



WASHINGTON ZEBALLOS GÁMEZ  
Congresista de la República